

みなさんおはようございます。

35日間の長い夏休みが終わって今日からまた学校が始まりました。みなさんの元気な顔を朝から見るのができてうれしく思います。さて、今から全校の皆さんに大切なお話がありますので、しっかりと聞いてください。

皆さんが夏休みに入った頃から新型コロナウイルス感染症がどんどん広がり、今も日本中で病気にかかる人が増え続けています。今広がっているウイルスはこれまでとは違うデルタ株という名前です。

このウイルスは、今までのウイルスよりも更に人にうつる力が強いとても怖い病気です。

皆さんの住む静岡県、そして三島市でもたくさんの人たちがこの病気で苦しんでいます。

そこで、もう一度今から学校で生活するときに皆さん全員に守ってもらいたい7つの約束をお話しします。

- ①毎朝、登校する前に必ず体温を測って健康観察をしてください。
- ②学校に来るときは、きれいなマスクを必ずつけてきてください。登校するときや、下校するときもマスクをつけてください。
- ③大きな声を出したり、近い距離で友だちや先生と話したり、みんなで集まって話をしたりすることはやめてください。特にマスクを外す給食の時には声を出さないようにしてください。
- ④こまめに手洗いや、手や指の消毒をしてください。
- ⑤できる限り教室や廊下の窓を開けて空気の入換えをしてください。
- ⑥毎日しっかりとご飯を食べて、しっかりと眠って病気に負けない体を作ってください。
- ⑦必要のない外出はできるだけしないようにしましょう。

以上7つのお願いをしました。

厳しいお願いになりますが、みんなの健康、命を守るための約束です。

しっかりと約束を守って生活してください。

それからトイレの前にトイレットペーパーと消毒液の入ったスプレーボトルを置きました。トイレットペーパーを1mほど手に巻いてスプレーをしてから個室の便座を拭くために使います。必要などときには使ってください。

以上で校長先生からのお話を終わります。

